

Kann es Liebe werden?

~*~Letztes Kapitel wird bald freigeschaltet ~*~

Von -Sorvana-

Kapitel 4: Dienstag

„Ich hab keine Lust nach Hause zu laufen. Ihr“, fragte Jana.

Von den vier anderen Mädchen, kommt jeweils eine Verneinung.

„Dann fahren wir, mit dem Bus nach Hause. Ihr hab doch noch eure Fahrkarten oder“, fragt Jana.

„Sicher“, meint Nicole.

„Okay ich dann mal gucken, wann der nächste Bus kommt“.

„Tu das“, meint Nicole zu Jana und danach ging Jana zu einem Bus Plan.

„Nici ich hab Hunger“, meint Vivi.

„Warums sagst du das mir“, fragte Nicole mit hochgezogene Augenbrauen.

„Keine Ahnung“.

„Super“, stöhnte Nicole genervt.

„Leute, der nächste Bus kommt um halb eins“, sagt Jana als sie wieder zurück kommt.

„Oh nö“, meint Laura.

„Egal“, meint Nicole und geht zu einem Kiosk, da sie Vivi halber verrückt macht es dauert nicht mehr lange bis sie auf sie los geht.

Als sie wieder zu Bushaltestelle kommen, rennt Tammy gegen einen Bus, die anderen bemerkten es am Anfang gar nicht.

„Wo ist eigentlich Tammy“, fragte Nicole die anderen.

„Öhm....guck mal da hinten am Bus liegt ein silberner Pumps“, meint Jana grinsend und ging auf dem Bus zu.

„Gott, müssen sie dir immer alles nachmachen“, meint Nicole und ging dann Jana nach, die anderen zwei folgen Nicole auf dem Fuße.

„Sie hat dir wirklich nachgemacht“, meint Nicole grinsend.

„Halt die Klappe du Vogel“, meint Jana belustigt.

„Wo bin ich“, fragte Tammy verwirrt.

„Du liegst auf der Straße, weil du meinen müsstest gegen ein Bus zu rennen“, erklärt Vivi grinsend.

„Mhm, hör auf zu grinsen“, meint Tammy zu Nicole.

„Nö“.

„Was würde eigentlich passieren wenn Nici jetzt ihre Erinnerung verlieren würde“, fragt Tammy grinsend.

„Dann zeig ich ihr ihre Babybilder und sie erinnert sich an alles wieder“, meinte Jana

lachend.

„Glaubst du das klappt“, fragt Tammy doof.

„Nein du depp“, meint Nicole.

Nach diesem „Gespräch“ kommt dann auch endlich mal der Bus, wobei sich Tammy hinter Nicole verstreckt. Sie setzten sich auf freie Plätze und unterhalten sich noch ein bisschen.

„Ich könnte kotzen“, meint Nici genervt.

„Wieso“, fragte Jana.

„Weil ihr in ca. 5 Stunden wieder aufstehen dürfen“, erklärt Nicole.

„Och nö und wie haben auch noch mittagsschule oder“, fragt Jana weiter.

„Jepp“.

„So ein Käse“.

Die Mädels stiegen aus als der Bus an der Haltestelle war und laufen denn Rest nach Hause.

An der Kreuzung trennen sie sich.

„Bis morgen Mädels“, meint Laura.

„Bis Morgen“, meinten die anderen.

Um 7.00 Uhr morgens

Dienstag

Schule

1 Stunde Mathe

Ich will Streben

So oder so ähnlich waren Nicoles Gedanken als die aufwachte, keine zwei Minuten zu früh denn schon klingelt der Wecker der auch 1 Sekunde später wie auch den Tag davor an der Wand landet.

Wieder wiederholt sich etwa der Tag davor.

Als die zwei Draußen waren und sich Richtung Schule aufmachten trafen sie an der Kreuzung die anderen. Tammy musste übers Nicoles und Janas Kleidung schmunzeln man sah richtig das beide heute Morgen lieber ausschlafen wollten, denn Nicole trug eine schwarze ausgewaschene Jeans und eine schwarzes Shirt mit der aufschreibt *Kill me* stehen außerdem hat sie einfach schwarze Turnschuhe angezogen. Bei Jana war fast das gleiche nur das bei ihr auf dem Shirt steht*Ich will sterben*. Bei Tammy, Vivi & Laura sah man die gute laune fast schon ins Gesicht springen, denn die drei trugen weiße Ballerina, eine hellere Jeans, ein Tank top, das bei Tammy blau ist, bei Vivi grün und bei Laura Rot ist und eine Kette wo jeweils ihre Namen drinn standen.

„Warum hast du heute so gute laune“, fragt Nicole, Tammy.

„Warum hast du heute so ne scheiß laune“, kam die Gegenfrage.

„Weil ich müde bin“, meint Nicole Augenzwinkern.

„Dass erklärt alles, aber warum sollte ich keine gute laune haben“, fragte Tammy grinsend.

„Naja weil wir in der 1 Stunde Mathe haben darum“, meint Jana tonlos.

Tammys Gesicht verdunkelt sich und ihre Augen verringern sich zu schlitze.

Man konnte von Tammy nur noch in lautes „Och Nöööö“ hören, was die anderen vier lachen lasst.

„Was haben wir eigentlich nach Mathe“, fragte Laura grinsend. Nicole holte wieder mal ihren Stundenplan raus und antwortet: „Musik, Englisch, zwei Stunden Deutsch,

dann Mittagspause und dann noch zwei Stunden Geschichte“.

„Asso“.

Die Mädels, kommen dieses Mal pünktlich ins Klassenzimmer, keine zwei Minuten später kommen schon die Tussis und die Hot Boys.

„Mir wird schlecht“, sagt Tammy und würgte dabei ein bisschen.

„Warum“, fragte Nicole und dreht sich zu Tammy um.

„Weil die Tussis und die Hot Boys auf uns zu kommen“, meint Tammy genervt.

„Och Nööö“, meint Jana stöhnend.

„Och doch, hast mich vermisst mein Schatz“, fragte Alex, Jana. Die nur die Augenbrauen hochzieht und antwortet: „Wieso, sollte ich“, stellt sie die Gegenfrage.

„Jetzt weiß ich was ich nicht vermisst habe“, meint Nicole leise zu Tammy, die drauf hin lachen muss.

„Sag mal Lauren, was wollt ihr mit eurem übertrieben schlampigen Schminke erreichen“, fragte Laura, Tammy ignorierend. Lauren zieht die Augenbraune zusammen und antwortet: „Naja die Jungs von KD rumbekommen“, meinte Lauren eingebildet. Nicole pustet los und meint: „Die rennen eher von euch davon, da sie sonst Angst hätten müssen von euren Schmickbrocken erschlagen zu werden“. Von Lauren hört man nur ein Schnaufen, dann dreht sie sich um und wackelt mit ihren Hühnerhaufen auf ihre Plätze. Die Hot Boys stehen immer noch bei den Hot Angels.

„Ihr seid ja immer noch da“, blufft Jana die Jungs an.

„Sicher, na Nici wollen wir heute ausgehen“, fragte Noel Augenzwinkern. Nicole verzog nur das Gesicht.

„Ganz sicher nicht“, meinte sie.

„Verpiss dich, sie gehört schon Hannes“, mischt sich jetzt Jana ein. Zeitgleich hört man ein Knall, Nicole ist mit dem Kopf auf die Tischplatte geknallt.

„Verpissst euch“, zischt Tammy in Richtung der Jungs, die auch tatsächlich verschwinden. Nicole hebt gerade den Kopf, als der Lochmüller rein kommt und schon hört wie zwei Köpfe auf dem Tisch knallen, nämlich Nicoles und Tammys, die anderen drei grinsen nur und gucken nach vorne. Das einzige was im Mathe Unterricht passiert ist, dass Nicoles Kopf insgesamt Fünf mal die Tischplatte begrüßt und Jana zwei Mal den Boden küsst. Sonst war der Mathe Unterricht langweilig wie immer.